

Todo listo para la cuarta edición del Mediterranean Brass Festival Moncada

6-7 minutos



"Flashmob" del pasado martes. Foto: EPDA.

Un año más el Ayuntamiento de Moncada, comprometido con la cultura musical, respalda una nueva edición del Mediterranean Bass Festival Moncada, una cita que arrancará el próximo martes día 9 y llegará a su fin el 13 de julio. Durante estos días Moncada se convertirá en sede de uno de los festivales "más destacados y con una clara proyección internacional" según ha apuntado el alcalde Juan José Medina.

Cabe apuntar que uno de los objetivos del festival es "abrir a vecinos y visitantes los espacios más emblemáticos de la ciudad" ha destacado Medina. Así lugares tan significativos, como la Ermita de Santa Bárbara o el claustro del Convento de las Franciscanas serán testigos de los conciertos que marcarán la actividad durante los próximos días. Como en las pasadas ediciones, vuelve a estar al frente de la dirección y organización el músico y director, José Alcácer.

La primera cita del festival arrancará el próximo martes en el claustro del Convento de las Franciscanas con la actuación de Valencian Tuba Quartet, un cuarteto de tubas y bombardinos, formado por jóvenes intérpretes que tienen como finalidad evolucionar y crear un sonido nuevo y propio. Con la experiencia de haber pisado escenarios nacionales e internacionales cabe apuntar que también han impartido diferentes master-class a alumnos de enseñanzas elementales y profesionales.

Por la noche el Centro Cultural Blasco Ibáñez, acogerá una de las actuaciones más destacadas con el concierto de la Mediterranean Chamber Brass, el quinteto de metales formado por músicos españoles conocidos en ámbito internacional; miembros de la Orquesta Nacional de España y profesores en varios conservatorios superiores.

Durante la velada del miércoles el jazz será el protagonista gracias a David Pastor y Enjazzats que actuarán una vez más en el Centro Cultural. Por su parte, David Pastor, trompetista y compositor forma parte de la Valencia Jazz Bing Band, ha tocado y grabado con artistas de la talla de Michael Bubblé, Celia Cruz, Martirio y Armando Manzanero entre otros muchos más.

Una de las apuestas de este año ha sido el concurso de jóvenes intérpretes, cuyos finalistas han sido los valencianos Llevant Chamber Brass y los granadinos Proemium Metals que ofrecerán su actuación el próximo jueves 11 de julio.

El festival también contará con el estreno de una obra del compositor alicantino José Rafael Pascual Vilaplana, que entre otros aspectos ha sido designado Jurado Internacional del Certamen Internacional de Bandas de Suiza y del concurso de Dirección de Pordenone en Italia.

Otras figuras importantes del ámbito musical como Alejandro Fossi, profesor de tuba en el Conservatorio "G.Rossini" en Pesaro o Michel Becquet, considerado uno de los mejores representantes de la escuela francesa de instrumentos de viento y profesor en el Conservatorio Nacional de Lyon y de la Escuela Superior de Música Conservatorio de Lausanne, serán figuras destacadas de esta cita.

Por otra parte Carlos Malonda, fundador del quinteto Mediterranean Chamber Brass, y trompa de la Orquesta Nacional de España, será otro de los profesionales que vendrá a Moncada la próxima semana junto al trompetista Manuel Blanco, el trombonista Jordi Navarro, el trompeta Enrique Abelló y el tuba Alfonso Viñas. A todos ellos se une Adan Delgado, miembro del quinteto de metales "5debrass" y profesor del conservatorio superior de música y danza de les Illes Balears.

Para finalizar la semana en la que la música será la protagonista en la ciudad de Moncada, el sábado 13 tendrá lugar en la Ermita de Santa Bárbara la actuación de la Brass Band, y para clausurar el Fesmon el Centro Cultural Blasco Ibáñez, acogerá la actuación de Manuel Blanco, solista internacional que estará acompañado de la Ars Chamber Orchestra.

Un original "flashmob" en la Plaza Redonda de Valencia sirvió de escenario para la presentación del festival

El Mediterranean Brass Festival se presentó el pasado martes con una novedosa actuación de 15 jóvenes músicos del Conservatorio Profesional "Ciutat de Moncada" en la Plaza Redonda de Valencia. Los participantes organizaron una "flashmob" para darse a conocer y ofrecer una iniciativa elegida como carta de presentación para lo que se representará durante la próxima semana en la ciudad de Moncada.

La actuación sorprendió a todos los viandantes, que se vieron involucrados en un inesperado concierto en el que la pieza clásica "My Way" de Frank Sinatra fue la protagonista. Los músicos actuaron desde el interior de los comercios y asomados a los balcones de la plaza; terminaron su actuación en el centro de este lugar histórico de Valencia.